

que por lesión pasó a extremo, culmina su triunfo con otro tanto.

Si bien en el comienzo del encuentro vimos como los locales ponían todo su esfuerzo, en la segunda parte cuando los contrarios empataron, nuestro once aparte Navarro, Vernet y Soler, decayeron por completo, pudiendo decir muy bien estas frases: "Jugaban a jornal", no ponían aquel coraje que interesaba para ganar; es de censurar estas actitudes y hay que tener sentido común ya que no juegan desinteresadamente y si esos resultados continúan decaerá el ánimo de todos; pero si ponemos más voluntad que clase hay, seguiremos hacia adelante, que medios para situarnos bien no escasean.

El árbitro señor Martínez no convenció a nadie; pero hay una frase que dice: "Para el que gane siempre es aplaudido".

El Llinás llevó mucho público, un sector del cual no se comportó como entendemos se ha de llevar y no dicen nada favorable para la buena labor de sus dirigentes y nobles jugadores.

Llinás. — Falcó, Massó, Cebrián, Arias, Vallejo, Giménez, Rodríguez, Benedicto, Pozo, Cullell y Livia.

San Feliu. — Soler, Vernet, Hernández, Ollé, Navarro, Serrats, Valoira, Fabregat, Rubio, Reñé y Segalés.

Corresponsal.

En Vilanova

VILANOVA 2
MONTMELO 1

Partido mediocre el jugado ésta tarde, y decimos mediocre queriendo aludir principalmente a lo que a los locales se refiere, ya que el Montmeló ha batallado de lo lindo con intención de lograr una victoria sobre el líder que casi nos atreveríamos a decir que la hubieran calificado de histórica; pero el líder es el líder y si bien no se le ha visto nada sobre el terreno tenemos de confesar que ha aguantado bien el chaparrón y ha salido aún con un suficiente gol de ventaja. Los aficionados se han conformado, pero han abandonado el campo malhumorados, ya que no se ha visto ni sombra de lo que esperábamos, tal vez contando que se repetiría la clase de juego que se desarrolló el domingo anterior, pero hay que convenir que aquello no pasa todos los días. De los nuestros pocos son los que se han salvado; tal vez Royo y López lo hayan logrado; Puig Andreu y Benedico se han defendido bien, y el resto ha estado solamente regular.

Hemos llegado a la media parte con uno a cero marcado por Benedico con jugada limpia y vistosa.

Al empezar el segundo tiempo tras sendos ataques por ambos bandos sin pena ni gloria, Sopena que no tiene por cierto una tarde de las que nos tiene acostumbrados,

pasa un balón a Puig que remata colocado, logrando el dos a cero, que parece haber asegurado ya la victoria local, pero diez minutos más tarde una intervención de Molins que en chut raso y casi rozando el palo bate a Llatjer, logrando el dos a uno que pone en peligro el preciado título de imbatido, ya que los de Montmeló arrecian sus ataques con desventaja por los nuestros, que no llegan a cuajar ninguno de sus intentos de superación.

Por el Montmeló han sobresalido el delantero centro y defensa central, éste bien secundado por sus dos compañeros, los que tenían plena confianza en el portero que se ha defendido tenazmente, y los restantes han jugado bien, lo que quiere decir que forman un conjunto bastante regular y con probabilidades de una buena clasificación final.

El árbitro señor Viñals que ha actuado bastante bien, alineó a los equipos de la siguiente forma:

Vilanova. — Llatjer, López, Royo, Latorre, Solá, Martínez, Córdoba, Andreu, Sopena, Puig y Benedico.

Montmeló. — Oset, Llavina, Peris, Butjosa, Carrasco, García, Villarrasa, Molins, Vilamayor, Serra y Batista.

J. T. C.

En Vilamajor

VILAMAJOR 4
SAN FAUSTO 2

El partido jugado entre el equipo de San Fausto y el titular de esta localidad no dejó de ser entretenido, más que por el juego desplegado por el conjunto visitante por el tesón y batallar de los componentes del mismo, los cuales, en todo momento, pusieron mucho entusiasmo en la lucha, lo que, unido a la

mucha suerte, sobre todo en la primera parte, en que el agobio local fué intenso y constante. El portero visitante también influyó bastante en que el tanteo no fuera más abultado, pues su actuación fué más que buena. El equipo local, como queda dicho, cuajó una muy buena primera parte, mereciéndose al menos un par más de goles que hubieran reflejado más exactamente la marcha del partido.

La segunda parte fué más nivelada, pero siempre se demostró la superioridad local, ya que al marcar el San Fausto su primer tanto, la réplica fué inmediata, y fruto de ella fueron los dos goles más obtenidos que pusieron el marcador en un claro 4 a 1, decayendo posteriormente algo el juego y permitiendo que los forasteros no se dieran por vencidos nunca. éstos lograron el segundo tanto a su favor. Faltando escasamente un minuto para el final y en jugada que el árbitro no debía parar, se pudo lograr el quinto tanto, ya que Quintana quedó solo delante del portero, después de haber burlado los defensas y en el momento justo de chutar se pitó por aquél el final del encuentro.

El equipo visitante demostró poseer un buen conjunto, o al menos mejor que el que sus resultados obtenidos hacía prever.

En la primera parte se marcaron dos tantos, obra el primero de Clopés, en un centro-chut que la defensa forastera acabó de introducir en su portería propia; y el segundo, logrado por José en un magnífico tiro.

A los 15 minutos de la segunda parte, el San Fausto logra el primer gol por mediación de su delantero centro. Seguidamente el Vilamajor obtiene dos tantos más (Giménez y Aznar). El segundo gol del San Fausto fué marcado por el propio delantero centro.

El árbitro señor Martres estuvo bien, aunque debemos recriminarle que tolerara en exceso el juego asaz duro de la defensa visitante.

El equipo local presentó la siguiente alineación: García, Parera, Puig, Caballé, José, Cullell, Clopés, Quintana, Giménez, Aznar y De Arco.

Corresponsal.

Torneo Consolación

En Alella

ALELLA 6
LA LLAGOSTA 3

A las órdenes del árbitro señor Palomo, salen al campo los equipos, los cuales se alinean de la siguiente forma:

Alella. — Alis, Vila, Sala, Masjoan, Bremer, Partagás, Rhui, Casamitjana, Torres, Rosell y Conesa.

La Llagosta. — Suñé, Candini, Vila, Monrós, Bargas, Morral, Bardés, Garrigó, Rúaix, Pujol y Sarriá.

Excursión a

PARIS

Del 18 al 27 de Mayo de 1951

Viaje turístico en magnifico y cómodo autocar, pasando por Perpignán, Montpellier, Mende, Clermont-Ferrand, Nevers, Orléans, Tours, Limoges, Cahors, Toulouse y 4 días de estancia completa en

PARIS

Precio por persona, todo comprendido, 5.650 pesetas

Estancia en excelentes hoteles de segunda categoría

Cierre de inscripción: 30 de Abril 1951

Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig

Plaza Oli, 7, 1.º - Teléfono 344

Delegación en Granollers y comarca de

VIAJES

"INTERNACIONAL EXPRESO"